
LEGISLATIVO 2023- 03 DE AGOSTO DE 2023 

As 09:30 (NOVE E TRINTA) HORAS DO DIA 03 DE AGOSTO DE 2023, NO 

PLENARIO LUTHGARDS LIMA VERDE SITO, NA AVENIDA JOS~ FARES 

LOPES, SIN, SOB A PRESID~NCIA DO VEREADOR FRANCISCO SAMUEL 
l 

NASCIMENTO ROM~O, REUNIU-SE A C~MARA MUNICIPAL DE ORS EM 

SESS~O ORDIN~RIA PRESENCIAL DAS ATIVIDADES LEGISLATIVAS 

REFERENTE AO SEGUNDO PERIODO DE 2023. 0 PRESIDENTE 

CUMPRIMENTOU A TODOS OS PRESENTES E EM SEGUI DA CONVIDOU 0 

PRIMEIRO SECRET~RIO, O EDIL C~SAR CAETANO DA SILVA A FAZER A 

CHAMADA NOMINAL. CONSTATOU-SE AS PRESENQAS DOS SEGUINTES 

PARES: ANDESON C~NDIDO VIEIRA, CESAR CAETANO DA SILVA, 

CLAUDEMIR RODRIGUES VIEIRA, EDIMUNDO MUNIZ DA ROCHA, 

FRANCIEUDO BARBOSA NUNES, FRANCISCO SAMUEL NASCIMENTO 

ROM~O, LUiS ALVES DE ARAUJO, MANUEL FERNANDO DE SOUSA 

BELMINO, NELCO RODRIGUES C~NDIDO FILHO, PORFIRIO VIANA 

RODRIGUES JUNIOR E VICENTE TEIXEIRA PINTO. HAVENDO NUMERO 

REGIMENTAL DE EDIS PRESENTES E COM A PROTEC~O DE DEUS 

DECLAROU ABERTA A SESSO. EM SEGUIDA DETERMINOU A LEITURA 

DAS ATAS DAS SESSES ANTERIORES, QUE AO FINAL COLOCADA EM 

VOTAC~O, ~ APROVADA POR TODOS OS PRESENTES, EM SEGUIDA 

CONVIDA O PROCURADOR DO MUNICIPIO DR. HUMBERTO JUNIOR A 

COMPOR A MESA. 0 PRESIDENTE DETERMINOU A LEITURA DO 

EXPEDIENTE. PROJETO DE INDICAC~O N' 009/2023 -- AUTOR 

EDIMUNDO MUNIZ DA ROCHA -- INDICA AO PREFEITO DE ORS, QUE 0 

ATUAL BAIRRO DA BAIXADA, RECEBA A DENOMINAQ~O DE "BAIRRO 

JO~O PEREIRA FILHO" SITUADO NO DISTRITO DE GUASSUSS~. O 

PRESIDENTE FRANCISCO SAMUEL COLOCA O PROJETO EM VOTA~AO. 

COM O VOTO O EDIL EDIMUNDO MUNIZ, QUE RESSALTA QUE JOA~ 

PEREIRA FOI UM DOS PIONEIROS NA REGIO COM RELA~~O AO 
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BAIRRO E QUE E UMA HOMENAGEM JUSTA POIS PRATICAMENTE 

TODOS OS TERRENOS DO BAIRRO FORAM DOADOS POR ELE, E QUE ~ 

MAIS DO QUE JUSTO FAZER ESSA IMORTALIDADE A ESSE GRANDE 

GUERREIRO DA VIDA PUBLICA QUE DOOU A SUA VIDA EM FUN~O DAS 

PESSOAS QUE MENOS TINHAM NAQUELA REGI~O E VOTA A FAVOR DO 

PROJETO. O EDIL ANDESON C~NDIDO SA~DA A TODOS E DESEJA UM 

SEMESTRE COM PAZ NA CASA E AO POVO. PARABENIZA 0 

PRESIDENTE SAMUEL ROM~O PELA ORGANIZAQ~O DA CASA E O 

FARDAMENTO DOS FUNCIONARIOS. CUMPRIMENTA O PESSOAL A APAE 

NA PESSOA DE VINA E RITA E MARLETE QUE REPRESENTA A IGREJA, 

POR FIM CUMPRIMENTA A TODOS OS VEREADORES PRESENTES, A 

VICE PREFEITA GEANE E AO DR. HUMBERTO JUNIOR E VOTA PELA 

APROVA~O. O EDIL CESAR CAETANO DA SILVA, PARABENIZA O EDIL 

EDIMUNDO PELA INICIATIVA E QUE ~ UMA HOMENAGEM JUSTA E VOTA 

PELA APROVAQ~O. O EDIL CLAUDEMIR RODRIGUES SA~DA A TODOS 

OS PRESENTES NA CASA E REGISTRA A PRESEN<;:A DO FUTURO 

VEREADOR RICARDO E PARABENIZA A INICIATIVA DO EDIL EDIMUNDO 

PELA HOMENAGEM. FALA QUE JO~O PEREIRA DEIXOU UM LEGADO NO 

DISTRITO DE GUASSUSS~ E QUE ~ IMPORTANTE QUE O PROJETO 

RESGATA O NOME DE PESSOAS QUE DEIXARAM SUA MARCA NO 

MUNICiPIO E VOTA PELA APROVAC~O. O EDIL FRANCIEUDO NUNES, 

SA~DA A TODOS OS PRESENTES E DESEJA UM BOM SEMESTRE A 

TODOS E QUE SE POSSA TA PRODUZ INDO EM PROL DO MUNICiPIO, 

PRINC IPALMENTE PELAS PESSOAS QUE MAIS NECESSITA. RESSAL TA 

QUE A L.O.A ESTAR PARA CHEGAR E QUE ~ UM DOS MOMENTOS MAIS 

IMPORTANTES NA CASA PARA DISCUT IR E COLOCAR TUDO AQUILO 

QUE PODE VIR A PRIORIZAR OS DIREITOS BASICOS DO CIDADO. MAIS 

UMA VEZ SADA A TODOS PRESENTES NA CASA CITANDO DE UM A UM. 

EM SEGUIDA PARABENIZA O EDIL EDIMUNDO PELA INDICAC~O E 

HOMENAGEM A JO~O PEREIRA, COMPARANDO-O COM OUTRAS 

PESSOAS DO 
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BAIRRO E QUE ~ UMA HOMENAGEM JUSTA POIS PRATICAMENTE 

TODOS OS TERRENOS DO BAIRRO FORAM DOADOS POR ELE, E QUE ~ 

MAIS DO QUE JUSTO FAZER ESSA IMORTALIDADE A ESSE GRANDE 

GUERREIRO DA VIDA PUBLICA QUE DOOU A SUA VIDA EM FUN~O DAS 

PESSOAS QUE MENOS TINHAM NAQUELA REGI~O E VOTA A FAVOR DO 

PROJETO. O EDIL ANDESON C~NDIDO SA~DA A TODOS E DESEJA UM 

SEMESTRE COM PAZ NA CASA E AO POVO. PARABENIZA 0 

PRESIDENTE SAMUEL ROM~O PELA ORGANIZAQ~O DA CASA E O 

FARDAMENTO DOS FUNCIONARIOS. CUMPRIMENTA O PESSOAL A APAE 

NA PESSOA DE VINA E RITA E MARLETE QUE REPRESENTA A IGREJA, 

POR FIM CUMPRIMENTA A TODOS OS VEREADORES PRESENTES, A 

VICE PREFEITA GEANE E AO DR. HUMBERTO JUNIOR E VOTA PELA 

APROVA~~O. O EDIL CESAR CAETANO DA SILVA, PARABENIZA O EDIL 

EDIMUNDO PELA INICIATIVA E QUE ~ UMA HOMENAGEM JUSTA E VOTA 

PELA APROVAQ~O. O EDIL CLAUDEMIR RODRIGUES SA~DA A TODOS 

OS PRESENTES NA CASA E REGISTRA A PRESEN<;:A DO FUTURO 

VEREADOR RICARDO E PARABENIZA A INICIATIVA DO EDIL EDIMUNDO 

PELA HOMENAGEM. FALA QUE JO~O PEREIRA DEIXOU UM LEGADO NO 

DISTRITO DE GUASSUSS~ E QUE ~ IMPORTANTE QUE O PROJETO 

RESGATA O NOME DE PESSOAS QUE DEIXARAM SUA MARCA NO 

MUNICiPIO E VOTA PELA APROVA~O. O EDIL FRANCIEUDO NUNES, 

SA~DA A TODOS OS PRESENTES E DESEJA UM BOM SEMESTRE A 

TODOS E QUE SE POSSA TA PRODUZ INDO EM PROL DO MUNICiPIO, 

PRINCIPALMENTE PELAS PESSOAS QUE MAIS NECESSITA. RESSAL TA 

QUE A L . O . A  ESTAR PARA CHEGAR E QUE ~ UM DOS MOMENTOS MAIS 

IMPORTANTES NA CASA PARA DISCUTIR E COLOCAR TUDO AQUILO 

QUE PODE VIR A PRIORIZAR OS DIREITOS BASICOS DO CIDADO. MAIS 

UMA VEZ SADA A TODOS PRESENTES NA CASA CITANDO DE UM A UM. 

EM SEGUIDA PARABENIZA O EDIL EDIMUNDO PELA INDICACO E 

HOMENAGEM A JO~O PEREIRA, COMPARANDO-O COM OUTRAS 

PESSOAS DO MUNICIPIO DE ORS QUE CONTRIBUIRAM PARA 
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AQUELES QUE NAO TINHAM TERRAS PARA PRODUZIR. RESSALTA QUE 

~ UMA HOMENAGEM JUSTA E VOTA PELA APROVAQ~O. O EDIL LUIS 

ALVES, SA~DA A TODOS OS PRESENTES E PARABENIZA AO 

PRESIDENTE FRANCISCO SAMUEL PELA CONDU~O DA CASA EM 

ESPECIAL PELO FARDAMENTO DOS FUNCION~ARIO, E SA~DA A TODOS 

OS PRESENTES NA ASSEMBL~IA CITANDO O NOME DE UM A UM. EM 

SEGUIDA DESEJA UM SEGUNDO SEMESTRE DE MUITA PRODUCAO E 

ATUA~~O, POIS SER~ UM SEMESTRE DE PROJETOS IMPORTANTES, 

CITANDO COMO EXEMPLO A L.O.A. PARABENIZA O EDIL EDIMUNDO 

MUNIZ PELO O PROJETO DE INDICAC~O E VOTA PELA APROVACAO. O 

EDIL MANUEL FERNANDO DE SOUSA BELMINO SA~DA A TODOS OS 

PRESENTES E DAR BOAS-VINDAS A TODOS OS COLEGAS 

PARLAMENTARES RESSAL TANDO QUE A CAMARA CRESCEU MUITO 

NOS UL TIMOS TEMPOS, CUMPRIMENTA A TODOS DA ASSEMBLEIA 

C ITANDO O NOME DE UM A UM : RITA, VINA E LUC IENIA DA APAE, 

MAURIC~A, JO~O DE DEL SUPLENTE DE VEREADOR, O EX VEREADOR 

PORFIRIO VIANA, VALMIR E SEU FILHO FUTURO ADVOGADO, VANDINHA 

DA IGREJA CAT6LICA E O FUTURO VEREADOR RICARDO QUE TEM UMA 

HIST~RIA NA POL[TICA NO MUNICIPIO. RESSALTA QUE A POL[TICA 

DEIXA MUITAS CONSEQUENCIAS. RESSALTA QUE J~ PASSOU POR 

SITUAC~ES CONSTRANGEDORAS QUE FAZ COM QUE O POLITICO 

PERCA A SUA CREDIBILIDADE. FALA QUE RICARDO TEM MUITO A 

FAZER PELO NOSSO MUNICiP IO A FRENTE DO PARLAMENTO. 

AGRADECE A DEUS POR ESTAR PRESENTE NA SESSO E POR PODER 

VOTAR EM PROJETOS IMPORTANTES COMO O DO EDIL EDIMUNDO 

MUNIZ QUE TRATA SOBRE A INDICACAO DO NOME DE JOO PEREIRA 

QUE MERECE QUE SEU NOME SEJA LEMBRADO E VOTA PELA 

APROVAC~O. O EDIL NELCO RODRIGUES SADA A TODOS OS 

PRESENTES NA CASA LEGISLATIVA, OS VEREADORES, A VICE 

PREFEITA GEANE, AS MULHERES NA PESSOA DE RITA E MAUR ICEA , AO 

VEREADOR SUPLENTE RICARDO E A TODOS OS PRESENTES. SOBRE 0 
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PROJETO DE INDICAQ~O DIZ QUE ~ MAIS DO QUE JUSTO PARA COM 

RELA~AO AO NOME DO BAIRRO. FALA QUE PODERIA SER FEITO UM 

PROJETO DE LEI E A  CASA MESMO APROVARIA E A  PREFEITURA TERIA 

APENAS QUE ACATAR. DIZ QUE APROVEITA A PRESENA DA VICE 
PREFEITA GEANE OLIVEIRA E DIZ QUE TAO IMPORTANTE COMO 

NOMEAR AS RUAS ~ REGULAMENTA-LAS COM PLACAS INDICATIVAS 
.. 

COM SEU REFERIDO NOME E PEDE PARA QUE A VICE PREFEITA LEVE 0 

ASSUNTO A PREFEITURA A SECRETARIA RESPONSAVEL. O EDIL 
PORFiRIO JUNIOR SA~DA A TODOS E VOTA PELA APROVAC~O. O EDIL 
VICENTE TEIXEIRA PINTO SAUDA A TODOS OS PRESENTES NA CASA 

CITANDO DE UM A UM. FALA DA GRANDE IMPORT~NCIA DO PROJETO 

DE INDICAC~O FAZENDO UMA HOMENAGEM A JO~O PEREIRA E VOTA 

PELA APROVAC~O. PROJETO APROVADO POR UNANIMIDADE. O EDIL 
EDIMUNDO MUNIZ ESCLARECE AO EDIL NELCO RODRIGUES SOBRE O 

SEU PROJETO DE INDICAC~O, COMO TAMB~M DA COLOCA~O DAS 

PLACAS COM OS NOMES DAS RUAS. SEGUINDO A MAT~RIA. PROJETO 
DE INDICAC~Q N 010/2023- AUTOR CESAR CAETANO DA SILVA 

INDICAR AO PREFEITO DE OROS, QUE A AREN INHA ESPORTIVA A SER 

INAUGURADA NO DISTRITO DE GUASSUSS~, RECEBA A DENOMINAC~O 

DE "ALEXANDRE BENTO VIEIRA" SITUADO NO DISTRITO DE 

GUASSUSSE. 0 PRESIDENTE FRANCISCO SAMUEL COLOCA O PROJETO 

EM VOTAC~O. COM O VOTO O EDIL CESAR CAETANO, QUE FALA QUE 

COLOCOU ESSE PROJETO E PEDE O APOIO AOS COLEGAS 

VEREADORES PARA QUE POSSA HOMENAGEAR ALEXANDRE LIDER DA 

COMUNIDADE QUE ERA DESPORTISTA E QUE ~ UMA FORMA DE 

HOMENAGEAR AS PESSOAS QUE MARCAM NO NOSSO MUN IC f  PIO. 0 

ANDESON C~NDIDO PARABENIZA AO VEREADOR CESSAR PELA 

INDICAQO E VOTA PELA APROVAQO. O EDIL CLAUDEMIR 
RODRIGUES PARABENIZA AO VEREADOR CESSAR PELA INDICAC~O 

POIS FICA PARA OS FAMILIARES O REGISTRO DA MEMRIA. FALA DO 

SEU PAI QUE FEZ MU ITO PELA PALESTINA E HOJE RECEBE O NOME DO 
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PSF E DE UMA RUA DE GUASSUSS~. O EDIL EDIMUNDO MUNIZ SA~DA A 
TODOS OS PRESENTES NA CASA E AGRADECE PELO VOTO AO 
PROJETO DE INDICAQ~O. PARABENIZA AO EDIL C~SAR PELA 
INDICA<;AO E PELA FORMA DE ETERNIZAR O NOME DO VEREADOR QUE 
ATUOU NA CASA E DEU SUA CONTRIBUI~~O AO MUNICIPIO E VOTA 

L 

PELA APROVAC~O. O EDIL FRANCIEUDO BARBOSA NUNES, 

pARABENIZA AO VEREADOR C~SAR PELA INDICAC~O RELACIONADO 
AO NOVO EQUIPAMENTO A SER CONSTRUIDO EM GUASSUSS~ QUE 
FAZ JUS AOS TRABALHOS QUE O EDIL PRESTOU AQUELA COMUNIDADE 
E QUE A MEMORIA DE ALEXANDRE NAO SER~ ESQUECIDA NAQUELA 

COMUNIDADE. RESSALTA QUE ~ MUITO IMPORTANTE LEMBRAR E QUE 
~ NATURAL TENTAR MANTER A MEMRIA DAS PESSOAS QUE JA 

PASSARAM NA CASA E VOTA PELA APROVA~~O. O EDIL LUIS ALVES 

DIZ QUE AS VEZES ~ CRITICADO POR HOMENAGEAR COLEGAS 
VEREADORES Q U E J A  FALECERAM, MAS RESSALTA QUE ~ MAIS QUE 
JUSTA A HOMENAGEM E VOTA PELA APROVAC~O. O EDIL MANUEL 

FERNANDO VOTA PELA APROVAC~O. O EDIL NELCO RODRIGUES 

PARABENIZA AO COLEGA CESAR CAETANO PELA INDICACAO DO NOME 

QUE FOi DE GRANDE IMPORT~NCIA PARA A COMUNIDADE QUE 
CONTRIBUIU PARA QUEST~O DO ESPORTE EM GUASSUSS~ E VOTA 

PELA APROVAC~O. O EDIL PORFIRIO JUNIOR VOTA PELA APROVA~O. 

O EDIL VICENTE TEIXEIRA, PARABENIZA O EDIL C~SAR CAETANO PELA 

INDICAQ~O DE MAIS UMA HOMENAGEM E VOTA PELA APROVAC~O. 

PROJETO APROVADO POR TODOS OS PRESENTES. REQUERIMENTO 

ADMINISTRATIVO N° 003/2023 -AUTOR  MANUEL FERNANDO DE SOUSA 

BELMINO. 0 PRESIDENTE FRANCISCO SAMUEL COLOCA 0 

REQUERIMENTO EM VOTA~~O. O EDIL MANUEL FERNANDO PEDE A 

PALAVRA QUE SA~DA A TODOS MAIS UMA VEZ E DIZ QUE ~ UM DIA DE 

MUITA ALEGRIA POIS UM SUPLENTE DE VEREADOR IRA ASSUMIR 0 

CARGO. DIZ QUE ISSO ~ COMUM QUANDO EST~ COM A GEST~O EM 

MAOS. DIZ QUE SE SENTE MUITO FELIZ EM RICARDO ASSUMIR 

I! Q 
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FUTURAMENTE UMA CADEIRA NA CASA, QUE POR MUITO TEMPO JA 

VEM NA MILIT~NCIA NA POLiTICA. RESSAL TA QUE QUAN DO CHEGOU A 

CASA VEIO PARA FAZER HIST~RIA NO MUNICiPIO NEM QUE SEJA POR 

UM MANDATO E DIZ QUE A OPOSI~AO DO MUNICIPIO GANHA MAIS 

ESSA FOR~A. DIZ QUE VAI ESTAR SEMPRE NA LUTA ATUANDO E 

FISCALIZANDO SEM AMARRILHAS POLiTICAS E DESEJA AS BOAS 

VINDAS AO FUTURO VEREADOR PROFESSOR RICARDO E VOTA PELA 

APROVAQ~O. O EDIL ANDESON C~NDIDO SA~DA A TODOS MAIS UMA 

VEZ E VOTA PELA APROVACAO. DIZ QUE A SITUAC~O COBRA MUITO DA 

GEST~O MUNICIPAL BUSCANDO OS PROBLEMAS E AS SOLU~ES. O 

EDIL C~SAR CAETANO VOTA PELA APROVAC~O. O EDIL CLAUDEMIR 

RODRIGUES SA~DA A TODOS MAIS UMA VEZ E FALA QUE TODOS 

SABEM QUE QUANDO UM VEREADOR SE AFASTA ESPERA UMA 

ARTICULAQ~O POL[TICA POR PARTE DA GEST~O. PARABENIZA AO 

VEREADOR MANUEL FERNANDO PELA ATITUDE E AO FUTURO 

VEREADOR RICARDO QUE O ACOMPANHA DESDE O ANO DE 2004 

COMENTA TAMB~M SOBRE A FALA DO EDIL ANDESON C~NDIDO E 

VOTA PELA APROVA~~O. O EDIL EDIMUNDO MUNIZ, DAR AS BOAS 

VINDAS A RICARDO, PARABENIZA E VOTA PELA APROVACO. O EDIL 

FRANCIEUDO NUNES, DESEJA AO EDIL MANUEL FERNANDO QUE 

APROVEITE A LICEN~A PARA CONCLUIR SUAS QUEST~ES PESSOAIS, 

FALANDO DE SUA VIDA PROFISSIONAL. RESSALTA SOBRE 0 

FORTALECIMENTO POLiTICO DO GRUPO E DESEJA AO PROFESSOR 

RICARDO AS BOAS-VINDAS DIZENDO QUE ELE CHEGA COM UM 

CURRICULO QUE NO PRECISAR~ DE UM TEMPO DE ADAPTAC~O E 

QUE O GRUPO E A C~MARA O ACOLHER~ DE BRAOS ABERTOS E 

VOTA PELA APROVACO. O EDIL NELCO RODRIGUES DESEJA AO EDIL 

MANUEL FERNANDO MUITO TRABALHO NA QUEST~O DO SEU ESTUDO 

E DESEJA AS BOAS-VINDAS A RICARDO DIZENDO QUE TEM TODO 0 

APOIO E VOTA PELA APROVAC~O. O EDIL PORFiRIO JUNIOR VOTA 

PELA APROVAC~O. O EDIL LUIS ALVES PARABENIZA AO VEREADOR 

a 
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MANUEL FERNANDO PELA SUA ATITUDE E SORTE NOS SEUS ESTUDOS 

E DESEJA AS BOAS-VINDAS A RICARDO. PARABENIZA TAMB~M A 

GESTAO QUE DESDE 2012 VEM FAZENDO UM BOM TRABALHO NO 

MUNICIPIO E VOTA PELA APROVAC~O. O EDIL VICENTE TEIXEIRA 

PINTO REGISTRA A PRESEN<;A DO SEU FILHO ELIOMAR E PARABENIZA 

AO EDIL MANUEL FERNANDO POR ABRIR O ESPAO PARA O RICARDO 

ASSUMIR. 0 PRESIDENTE FRANCISCO SAMUEL DESEJA AS BOAS 

VINDAS AO RICARDO E REGISTRA A PRESEN<;A DO PRESIDENTE DO 

CDL TIAGO MOREIRA REQUERIMENTO APROVADO POR TODOS OS 

PRESENTES. REQUERIMENTO N° 118/2023 - AUTOR FRANCIEUDO 

BARBOSA NUNES - ENVIO DE OFiCIO AO PREFEITO MUNICIPAL DE 

OROS, SOLICITANDO OS PROJETOS DE LEI QUE DELIMITARAM OS 

PERIMETROS URBANOS DA SEDE DO MUNICiPIO DE ORS E DOS SEUS 

RESPECTIVOS DISTRITOS, ANEXADOS DOS MEMORIAIS DESCRITIVOS E 

GEO REFERENCIAMENTO. EM VOTAC~O POR ACLAMAC~O E 

APROVADO POR TODOS OS PRESENTES. REQUERIMENTO N° 119/2023 

- AUTOR ANDESON C~NDIDO VIEIRA - SEJA ENVIADO OFiCIO A 

DIRE~AO DA POLICLINICA INSTALADA NO MUNICIPIO DE IC 

SOLICITANDO INFORMACES SOBRE O NAO ATENDIMENTO DE 

ALGUMAS ESPECIALIDADES E EXAMES QUE DEIXARAM DE SER FEITOS, 

EM ESPECIAL A COLONOSCOPIA. APROVADO POR TODOS OS 

PRESENTES. REQUERIMENTO N° 120/2023 - AUTOR ANDESON 

C~NDIDO VIEIRA - SEJA ENVIADO OFiCIO AO CHEFE DO EXECUTIVO 

MUNICIPAL SOLICITANDO QUE SEJA NOMEADO A ARENINHA QUE SERA 

CONSTRUIDA PR~XIMA AO BAIRRO DO S~O GERALDO COM O NOME DO 

SAUDOSO JOSE OMAR LANDIM . REQUERIMENTO N° 121/2023 - AUTOR 

ANDESON CANDIDO VIEIRA - SEJA ENCAMINHADO AO CHEFE DO 

PODER EXECUTIVO OFiCIO SOLICITANDO QUE SEJA NOMEADO 0 

CENTRO DE FISIOTERAPIA DO MUNICiPIO COM O NOME DA SAUDOSA 

JOVEM W~NIA KELLY COSTA VIANA. O EDIL ANDESON C~NDIDO DIZ 

QUE TODOS SABEM DOS TRABALHOS DE Z~ OMAR NO ESPORTE DO 
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MUNICIPIO DE ORS. FALA TAMB~M QUE VISITOU A CASA QUE 

FUNCIONAR~ O CENTRO DE FISIOTERAPIA E QUE A PEDIDO DO 

DEPUTADO SIM~O PEDRO DE COLOCAR O NOME DE W~NIA NO 

EQUIPAMENTO E PASSA A PALAVRA PARA DONA VINA, QUE SAUDA A 

TODOS E DIZ QUE ~ UMA EMO~~O, ALEGRIA E SURPRESA PELO 

REQUERIMENTO E A  INICIATIVA DO DEPUTADO SIMAO PEDRO. FICOU 

MUITO FELIZ EM SABER QUE O NOME DA SUA FILHA AO EQUIPAMENTO. 

DIZ QUE ~ UM CENTRO NO VALOR DE 100.000 REAIS DE UMA EMENDA 

PARLAMENTAR O SENADOR EDUARDO GIRO QUE BENEFICIOU A 

APAE. RESSALTA QUE O ATENDIMENTO SERA DIRECIONADO AO 

MUNICIPIO DE ORS COM UMA PARCERIA DE INSTITUIC~O APAE E 

AGRADECE A CASA LEGISLATIVA QUE PRONTAMENTE ACOLHE A 

INSTITUIC~O E AO EDIL ANDESON C~NDIDO POR TER ENCAMINHADO O 

REQUERIMENTO E QUE A APAE ENQUANTO INSTITUIQ~O ESTAR DE 

BRA~OS ABERTOS PARA AJUDAR. VOTA~O POR ACLAMAC~O E 

APROVADO POR TODOS OS PRESENTES. REQUERIMENTO N° 122/2023 

- AUTOR FRANCIEUDO BARBOSA NUNES -- SEJA ENVIADO OFiCIO AO 

PREFEITO DE ORS, SOLICITANDO INFORMACOES ACOMPANHADAS DE 

DOCUMENTOS PROBATRIOS TIPO LEIS E ESCRITURAS DOS IMVEIS 

DE PROPRIEDADE DO MUNICIPIO DE ORS A SEREM 

DISPONIBILIZADOS A FUTURAS CONSTRUCOES DE INTERESSE 

PUBLICO. EM VOTACAO PR ACLAMAC~O E APROVADO POR TODOS 

OS PRESENTES. REQUERIMENTO N° 123/2023-AUTORES FRANCIEUDO 

BARBOSA NUNES, MANUEL FERNANDO DE SOUSA BELMINO, NELCO 

RODRIGUES C~NDIDO FIL_HO, CLAUDEMIR RODRIGUES VIEIRA E 

VICENTE TEIXEIRA PINTO - OBJETIVANDO A CONVOCAC~O DO 

RESPONSAVEL PELO INSTITUTO SAO VICENTE QUE ATUALMENTE 

ADMINISTRA O HOSPITAL E MATERNIDADE LUZIA TEODORO DA COSTA 

A COMPARECER A SES~O PLEN~RIA DESTA CASA LEGISLATIVA EM 

DIA E HORA A SER DESIGNADO A FIM DE PREST AR ESCLARECIMENTOS 

SOBRE O PLANO DE GEST~O A SER ADOTADO NA ADMINISTRAC~O 

a 
Avemda Jose Fares lopes, Ho SIN C admimstrat1vo-1:camaraoros.ce.gov.br 
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DAQUELE NOSOCOMIO. REQUERIMENTO DESAPROVADO POR MAIORIA 

SIMPLES. 0 EDIL FRANCIEUDO NUNES REGISTRA FORA DA DISCUSS~O 

DO REQUERIMENTO PARABENIZA A REALEZA NORDESTINA PELA 

MOSTRA MEU SANTAR~M. SOBRE O REQUERIMENTO FALA QUE NO 

PRIMEJRO SEMESTRE ESTEVE CONVOCANDO A COOPERATIVA QUE 

NAO COMPARECEU E AGORA DECIDIU QUE J~ NO INiCIO DO 

CONTRATO DA NOVA INSTITUIQ~O PUDESSE VIR A CASA PARA 

PRESTAR CONTA DO TRABALHO REALIZADO E VOTA PELA 

APROVAC~O. O EDIL MANUEL FERNANDO DIZ QUE VOLTA A CASA 

PARA TRATAR DE UM ASSUNTO ESPECIAL QUE ~ A QUEST~O DO 

HOSPITAL E FALA DA ANTIGA COOPERATIVA QUE ADMINISTRAVA 0 

HOSPITAL QUE POR MUITAS VEZES FORAM CONVOCADAS A CASA E 

N I N G U ~ M  C O M P A R E C E U  E  Q U E  TROUXE VARIOS P R E J Ui Z O S  AO 

M U N I C I P I O .  C O N T I N U A  FALANDO SOBRE OS VALORES DE 

CONTRATAC~O DAS EMPRESAS Q U E  A D M I N I S T R A  O  H O S P I T AL  DO 

M U N I C I P I O  E  DOS P R E J U I Z O S  E N C O N T R A D O S  CONTINUA EXPLICANDO 

SOBRE O ASSUNTO E VOTA PELA APROVAQ~O. O EDIL ANDESON 

C~NDIDO DIZ Q U E  ESTEVE VISITANDO A OBRA DO HOSPITAL Q U E  TEM 

DEMORADO VISTO A ALGUNS PROBLEMAS OCORRIDOS ,  MAS QUE 

ESTAR FUNCIONANDO. RESSALTA QUE O HOSPITAL ESTAR DE FORMA 

IMPROVISADA DEVIDO A OBRA, MAS QUE ESTAR ACONTECENDO 

C I R U R G I A S  TODAS A SEMANAS E Q U E  ~  N ECESSARIO DEIXAR AS 

COISAS ACONTECEREM E VOTA PELA DESAPROVA~~O. O EDIL C~SAR 

CAETANO, RESSALTA QUE OS VEREADORES DE SITUAQ~O COBRAM 

MUITO E QUE PRECISA RECONHECER O QUE ESTAR DANDO CERTO. 

FALA TAMB~M QUE A OBRA DO HOSPITAL ESTAR ACONTECENDO E 

QUE A EMPRESA QUE FOi CONTRATADA PARA SUBSTITUIR PRECISA 

TER UM POUCO DE TEMPO E VOTA PELA DESAPROVAC~O. O EDIL 

CLAUDEMIR RODRIGUES FALA UM POUCO SOBRE A OBRA DO 

HOSPITAL E TAMB~M SOBRE A RECUPERACO DAS ESTRADAS EM 

RESPOSTAS AOS COMENT~RIOS DOS 
{u ( g 8 ) 3 5 8 4 1 4 8 0  g? wenids Jose Fares Lopes, W S/N 
&7 Centro-CEP. 63520-000, 0r~s-CE 
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CESAR CAETANO, EM SEGUIDA FALA SOBRE O PAPEL DE COBRANA 

DO VEREADOR BEM COMO SOBRE A EMPRESA QUE ESTAR 

GERENCIANDO OS SERVI~OS DO HOSPITAL DO MUNICiPIO, 

RESSALTANDO QUE ~ IMPORTANTE O COMPARECIMENTO DA MESMA 

NA CASA E VOTA PELA APROVAC~O. O EDIL EDIMUNDO MUNIZ FALA 

QUE COM RELA~AO AO REQUERIMENTO FALA SOBRE O INiCIO DO 

TRABALHO DA EMPRESA RESSALTANDO QUE N~O ~ O MOMENTO DE 

FAZER UM JULGAMENTO E UMA PR~ AVALIA~~O, DIZ QUE ~ 

NECESSARIO DE I XAR A EMPRESA TRABALHAR MAIS UM POUCO PARA 

DEPOIS V IR A CASA DAR OS DEVIDOS ESCLARECIMENTOS DOS 

TRABALHOS R E A L I ZA D O S  E  VOTA PELA DESAPROVAC~O. O EDIL LUIS 

ALVES SE POSICIONA CONTRARIO AO REQUERIMENTO ,  RESSALTANDO 

Q U E  N O  VAI ATROPELAR A E M P R E S A  Q U E  ESTAR I N I C I A N D O  O  SEU 

TRABALHO.  DIZ TAMB~M Q U E  FEZ UMA VISITA AO HOSPITAL E QUE 

ESTAR F U N C I O N A N D O  M U I T O  B E M  E  VOTA PELA DESAPROVA~~O. O 

EDIL NELCO RODRIGUES FALA Q U E  H O U V E  UMA DESATEN~~O NA 

LEITURA DA CONVOCACAO E EXPLICA S O B R E  A  M E S M A  FAZENDO 

NOVAMENTE A LEITURA.  EM SEGUIDA DIZ QUE ESTAO PEDINDO A 

CONVOCA~O PARA MOSTRAR O PLANO DE AC~O DA E M P R E S A,  PARA 

D E P O I S  FAZER A AVALIA~AO DO TRABALHO COMO TAMB~M O 

ACOMPANHAMENTO , CONTINUA SUA FALA EXPLICANDO SOBRE 0 

ASSUNTO E VOTA PELA APROVAC~O. O EDIL LUIS ALVES RESSALTA 

QUE AS REIVINDICACAO PEDIDAS EST~O TODAS NO PROCESSO DE 

LICITAC~O. O EDIL PORFIRIO JUNIOR VOTA PELA DESAPROVAC~O. O 

EDIL VICENTE TEIXEIRA FALOU UM POUCO SOBRE O POSTO DE 

COMBUSTiVEL ABERTO NA REGIO DA CAATINGA E PARABENIZA AOS 

PROPRIETARIOS E VOTA PELA APROVA~O. O PRESIDENTE SAMUEL, 

POR QUEST~O DE EMPATE, DIZ QUE SABE QUE NAO ~ POSS/VEL DAR 

TODO ESSE LEVANTAMENTO AGORA, VOTA PELA DESAPROVAC~O. 

REQUERIMENTO DESAPROVADO POR MAIORIA SIMPLES. SEGUINDO A 

MAT~RIA. QFiCIO C O N V I T E -  (ALECE) ASSEMBL~IA LEGISLATIVA DO 

(88) 3584-1480 
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ESTADO DO CEAR~ - AUDI~NCIA PUBLICA SOBRE O FORTALECIMENTO 

DA CAPRINOVINOCULTUTRA NO ESTADO CEAR~ -- ORS, 1 1  DE 

AGOSTO DE 2023. SEGUINDO A MAT~RIA O ASSESSOR JURiDICO 

ROGGER LER O CONVITE DA REALEZA NORDESTINA: MOSTRA MEU 

SANTAR~M E O CONVITE DA INAUGURAC~O DA SEDE PR~PRIA COM 

ENTREGA DA COMENDA DA MEDALHA DE ADVOGADOS PADR~O EM 

COMEMORAC~O AOS 90 ANOS DA SECCIONAL DO CEAR~. OFiCIO N° 

40/2023 - AUTOR SECRETARIA DE FINANCAS E PLANEJAMENTO DE 

OR~S -- MARCAR DATA PARA REALIZAC~O DA AUDI~NCIA PUBLICA 

OBJETIVANDO APRESENTACO DO RELATRIO RESUMIDO DE 

EXECUC~O ORAMENT~RIA - RREO RELATIVO DO 1° AO 3° BIMESTRE 

DE 2023 E O RELATORIO DE GEST~O FISCAL - RGF RELATIVO AO 1° 

SEMESTRE DE 2023, CONFORME PREVISTO NO ART 48 E O SEU 

PARAGRAFO ~NICO DA LEI DE RESPONSABILIDADE FISCAL - LRF E NO 

PAR~GRAFO 1° DO ART 166 DA CONSTITUIC~O FEDERAL, QUE PODER~ 

SER FEITA JUNTO A COMISSAO DE OR~AMENTO E FINAN~AS DESSA 

AUGUSTA CASA LEGISLATIVA. EM VOTAC~O POR ACLAMAC~O E 

APROVADO POR TODOS OS PRESENTES. LEITURA DO CONVITE 

LAN~AMENTO DOS LIVROS DID~TICOS DE HIST~RIA E GEOGRAFIA DO 

MUNICiPIO DE OROS. LEITURA DO OFiCIO PARA APRESENTAR O TCC. 

O EDIL NELCO RODRIGUES COMENTA SOBRE O AUTOR DO OFiCIO 

RESSALTANDO QUE J~ FOI SEU ALUNO E QUE JA FOI PROFESSOR NA 

ESCOLA ISAIAS C ~ N D I D O  C O N C L U I U  UM C U R S O  E  O  SEU TCC ~ A 

R E S P E I T O  DO PROCESSO DEMOCRATICO DO MUNICiPIO DE ORS E 

PRECISA DO ESPAGO NA C~MARA PARA PASSAR O RESULTADO DO 

S E U  TRABALHO. VOTAC~O POR ACLAMAC~O E APROVADO POR 

TODOS OS PRESENTES. LEITURA DO CONVITE DE AUDI~NCIA P~BLICA 

N° 001/ 2023 -- OUVIDORIA GERAL DO TRIBUNAL DE JUSTIKA DO 

ESTADO DO CEARA. 0 ASSESSOR ROGGER COMENTA SOBRE 0 

CONVITE E O EDIL NELCO RODRIGUES P E D E  Q U E  SE POSSiVEL SEJA 

FEITO UMA CPIA PARA OS VEREADORES E COMENTA SOBRE AS 
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DEMORA DOS JULGAMENTOS. O EDIL CLAUDEMIR RODRIGUES FAZ UM 

CONVITE A TODOS PARA PARTICIPAR DA FESTA DE 64 ANOS DE 

PALESTINA. A VICE-PREFEITA GEANE SA~DA A TODOS E AGRADECE A 

DEUS POR ESTAR NA CASA E A  AO CONVITE DA CAMARA DESEJANDO 

UM SEGUNDO PERiODO BEM PRODUTIVO. DIZ QUE VAi LEVAR AS 

REIVINDICAQ~ES DO EDIL NELCO RODRIGUES AO PREFEITO 

RESSAL TAN DO QUE ~ IMPORT ANTE QUE AS RUAS SEJAM 

IDENTIFICADAS. PARABENIZA A TODOS OS VEREADORES PELOS 

REQUERIMENTOS COLOCADOS E DIZ QUE ~ MUITO IMPORTANTE PARA 

A FAMILIA VER O SEU ENTE QUERIDO SER HOMENAGEADO 

MOSTRANDO QUE ELES FORAM QUERIDOS. AGRADECE TAMB~M A 

VINA E A TODOS DA APAE, FALANDO DO CENTRO DE FISIOTERAPIA 

QUE SER~ INAUGURADO NO MUNICiPIO DE ORS, QUE DEPOIS DA 

PANDEM IA A POPULA<;:AO FICOU DEBILITADA E PRECISA MUITO DESSE 

EQUIPAMENTO. EM RELA~~O AO HOSPITAL E A SAUDE FALA QUE SABE 

QUE TEM IMPREVISTOS , MAS QUE A GEST~O QUER FAZER UMA COISA 

CERTA E PRESTAR UM SERVI~O DE QUALIDADE. RESSALTA QUE AS 

FALHAS EXISTEM EM TODO LUGAR. DIZ QUE QUALQUER D~VIDA 

SOBRE A GESTAO PODE PROCURA-LAS QUE ELA VAi SANAR E QUE 0 

INTUITO ~ TENTAR AJUDAR SEJA SITUACAO E OPOSI~AO E FALA 

SOBRE AS CIRURGIAS REALIZADAS NO MUNICIiPIO DE ORS E AS 

CIRURGIAS ELETIVAS OFERECIDAS PELO GOVERNO DO ESTADO 

EXPLICANDO SOBRE O SEU FUNCIONAMENTO. FALA TAMBEM QUE AS 

CIRURGIAS DE EMERG~NCIAS NO T~M COMO RESOLVER EM ORS A 

NAO SER QUE O CIRURGI~O ESTEJA AQUI CONTINUA SUA FALA 

ESCLARECENDO SOBRE O ASSUNTO DAS CIRURGIAS. 0 EDIL 

FRANCIEUDO NUNES PARABENIZA A FALA DA VICE-PREFEITA GEANE 

POR PRESTAR ESCLAREC IMENTO E FALA DA IMPORT~NCIA DAS 

PESSOAS DA GESTAO EM V IR CONVERSAR COM A CASA E COMENTA 

SOBRE O REQUERIMENTO DESAPROVADO PELA CASA. VINA FALA QUE 

0 NOME DA WEN IA PARA O CENTRO DE FISIOTERAPIA FOi MUITO 
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ESPECIAL PARA A APAE DE OROS. NADA MAIS HAVENDO A TRATAR, 0 

PRESIDENTE DECLARA ENCERRADA A SESSO. EU, PATRICIA ROM~O 

MATEUS, SERVIDORA NOMEADA PARA SECRETARIAR A SES~O, 

DIGITEI A PRESENTE ATA QUE APS LIDA SER~ ASSINADA POR QUEM 

DE DIREITO 

, 
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[F s) 3s4 1480 
venida Jose Fares Lopes, N" S/N 

Centro - CE 63520-000, Oros-CE a 
administr ativo oamar aor os.ce.gov.br 
presidencia camar aor os.ce.gov.br 
cont abilidade camar aor os.ce.gov.br 


